



BECAS TALENTO VODAFONE 2013-2014

¿Quieres empezar tu carrera profesional en Vodafone?

Si quieres iniciar una carrera profesional de éxito, ahora puedes completar tu formación y empezar a trabajar en una gran compañía gracias a las Becas Talento Vodafone.

Ponemos a tu alcance nuestro programa para estudiantes en los últimos años de carrera y master.

Buscamos jóvenes ilusionados, responsables e innovadores con ganas de poner en práctica todos sus conocimientos y conocer como funciona por dentro una gran compañía de telecomunicaciones. Un apasionante lugar donde podremos descubrir al profesional que llevas dentro.

¿Qué te ofrecen las Becas Talento Vodafone?

- La posibilidad de iniciar tu carrera profesional en una gran compañía multinacional
- Una oportunidad de aprendizaje y mejora profesional importante (responsabilidad por varios proyectos, feedback por tu tutor, colaboración con gran profesionales etc...)
- Una remuneración competitiva
- Una red de contactos con otros becarios a nivel social y profesional

Formarás parte del Programa si...

- Tienes ilusión, ambición y ganas de poner en práctica tus conocimientos
- Eres estudiante de últimos cursos de carrera o máster (matriculado en el curso académico 2013/14)
- Cuentas con un buen expediente académico y nivel alto de inglés
- Tienes disponibilidad para realizar las prácticas en horario de mañana, entre 5 y 7 horas diarias, desde el 21 de Octubre 2013 y con una duración de entre 6 y 12 meses



¿Qué buscamos?

Estudiantes de últimos cursos de carrera y master: Ingeniería Superior y/o Técnica Telecomunicación, Ingeniería Superior y/o Técnica Informática, Ingeniería Superior Industrial, Matemáticas, Estadística, Económicas, Empresariales, Administración y Dirección de Empresas, Marketing, Investigación y Técnicas de Mercado, Publicidad y Relaciones Públicas.

¿En qué áreas podrías desarrollarte? ¿Cuáles serían tus principales funciones?

- En el área de **tecnología**, donde colaborarás en:

Planificación, diseño, desarrollo, implantación y mantenimiento de la Red Vodafone, asegurando los servicios de comunicación (red fija y móvil) con los mayores niveles de calidad y fiabilidad. Establecimiento de estándares, desarrollo, implantación y mantenimiento de sistemas y productos de Vodafone en línea con los criterios de calidad y rentabilidad establecidos.

- En el área de **marketing**, donde colaborarás en:

Asegurar la correcta definición e implantación de la estrategia de negocio de particulares y empresas, incluyendo marketing, desarrollo de productos y servicios, ventas, relaciones con clientes y coordinación de todas las actividades de negocio necesarias para dar servicio al cliente.

Asegurar que la estrategia está alineada con la estrategia de grupo y que facilita la consecución de objetivos de marketing, ventas y clientes.

La consecución de los objetivos operativos y financieros de la unidad de negocio en línea con el Long Range Plan (LRP), el presupuesto anual y la previsión trimestral a fin de maximizar su valor.

- En la **Unidad de Atención al Cliente**, donde colaborarás en:

La satisfacción de clientes a través de la calidad en la entrega, ofreciendo el mejor servicio al cliente adaptado a sus necesidades y hábitos de uso, facilitándoles la comunicación con nosotros al tiempo que simplificamos sus gestiones del día a día a través de diversos canales de contacto marcando un claro carácter diferenciador.

- En el área de **Estrategia**, donde colaborarás en:

Definir y desarrollar la estrategia de negocio, en línea con las directrices establecidas por el Grupo, evaluando los posibles escenarios asociados a nuevos negocios y competidores, sus riesgos y oportunidades.



Diseñar el Plan de Productos Integrado y sus actualizaciones trimestrales (planes, programas y fechas).

- En el área de **Asesoría Legal**, donde colaborarás en:

Asesoramiento legal a las distintas unidades de la compañía en materia de cumplimiento de normativa, valoración de riesgos legales y resolución de disputas, velando por el cumplimiento de la legislación vigente, la regulación aplicable y las políticas de la compañía. Actuar como representante legal de la Compañía y proteger sus intereses en todos los ámbitos

- En el área de **Finanzas**, donde colaborarás en:

Definición y control del presupuesto anual de la Compañía, así como sus diferentes revisiones trimestrales, asegurando el cumplimiento de los objetivos operativos y financieros y verificando la contabilidad para que ésta refleje una imagen precisa de los recursos de la misma.

Soporte en la toma de decisiones de las unidades de negocio y de las áreas, proporcionando apoyo operativo a nivel financiero, administrativo y contable.

Definición de la estrategia y política de compras, asegurando las mejores condiciones comerciales para la empresa.

- En el área de **RRHH**, donde colaborarás en:

Colaboración en la implantación de los procesos de RRHH en las Unidades: programas de desarrollo y formación, selección, etc...

Seguimiento de implantación de los procesos de RRHH en las Unidades.

Colaboración con el departamento de Talento y Selección en el diseño de acciones.

SI ESTÁS INTERESADO, ENVÍA TU CV A:

BECAVODAFONE@UNIVERSIA.NET



¿QUE DICEN LAS PERSONAS QUE YA HAN FORMADO PARTE DEL PROGRAMA...?

“Gracias a la experiencia de Becas Talento Vodafone, he evolucionado en cuanto a madurez profesional. Cuando estás en la universidad no sabes ni a qué ni cómo te vas a enfrentar al mundo real. Esta beca te ayuda a esa primera toma de contacto. Vista la teoría y vista la práctica, me encanta el camino que he elegido. Esta experiencia me sirve como base para poder seguir formándome” – **Estela Salamanca**

“En Vodafone me sorprendió la confianza que se me dio desde el principio, desde el primer día ya te encargan tareas con cierta responsabilidad y esto te hace sentir importante. Aun así en Vodafone me han transmitido que el primer objetivo de la beca es que yo aprenda y luego que ayude a en todo lo que pueda” – **Jaime González-Laguillo**

“Si tuviera que describir las Becas Talento en 5 palabras, diría: Aprendizaje, Trabajo, Crecimiento, Actitud y Posibilidades. Desde luego he aprendido a trabajar en equipo, con un ritmo muy rápido que te enseña a trabajar de la forma más eficiente posible. En Vodafone te dan muchas posibilidades y te hacen sentir uno más de la compañía” – **Mario Mesonero**

“Personalmente, he tenido la suerte de poder evolucionar profesionalmente e incorporarme en la empresa una vez finalizada la beca. La beca talento ha supuesto un punto de partida en mi futuro profesional y me ha abierto las puertas en el mundo laboral. Lo mejor de Vodafone es la oportunidad de proyección internacional que te brindan” – **Albert Puiggros**

“Desde el primer momento me asignaron una serie de responsabilidades que según iba aprendiendo conseguí ir dominando, funciones que o antes otra persona cubría o se iban creando según las necesidades de la empresa. Es una beca en la que se busca sacar el mayor partido de la persona y en la que aprendes a trabajar” – **Cristina Martin**